
 

 

 

 アンケートへのご協力ありがとうございました 
 お忙しい中、「いじめアンケート」「教員の指導に係るアンケート」にご協力いただきありがとうござい

ました。 

 子どもたちの「いじめアンケート」では、学校全体で「今もされている」は８件。内容は「たまにたた

かれる。」「自分が提案した遊びを友達がしてくれない。」「チクチク言葉を言われる。」「制服を汚さ

れたり、体育大会の練習中に足をかけられたりした。」「無視される。」「自分の持ち物を友達が勝手に

触ったり投げたりする。」「サッカーをして遊んでいるときにシュートを外すと、あおるようなことを言

われる。」というものでした。 

保護者アンケートでは「今もされている」は２件。内容は「休み時間に友達と遊ぶ約束をしていても皆

が来なかったり、誘っても無視されたりしている。」「図工の時間に絵の具でポロシャツを汚された。」 

というものでした。 

 書いていただきありがとうございます。これらの事柄に関しては、すべて対象児童から聞き取りを行

い、学級や加害の児童達に指導を行ったところです。今現在は納得してくれたようですが、今後もしっか

り見守っていきます。いじめについては「早期発見」「早期対応」が大切です。小さなことでも気づかれ

たらご連絡ください。校長に直接でも構いません。 

「教員の指導」については、体罰はありませんでしたが、行き過ぎた指導ではないかというご指摘を受

けた内容が１件ありましたので、対象の教員から話を聞き、指導いたしました。ご連絡いただいたことに

感謝申し上げます。子どもたちの教育には、学校と家庭との連携が一番大切と考えております。子どもた

ちの将来を見据え、学校としても子どもたちへの指導・支援を行っていきますので、今後ともご理解とご

協力をよろしくお願いいたします。 

インフルエンザ 流行し始めました 
 金曜日（今日）から、急にインフルエンザに感染し欠席する児童が増えています。千代田中学校でも大

流行となっています。これから小学校に広がることが予想されます。 

１２月１３日（金）欠席者は８人、早退５人。インフルエンザによる欠席者は３人でした。 

「保健室だより」にも書いておりましたが、うがい、手洗い、マスク着用をお願いします。また、この

土日で、ますます広がることも考えられますので、できるだけ人の集まるような場所には近づかないよう

に、ご家庭でも配慮いただければ助かります。 

 

地域の方からお褒めの言葉をいただきました。 

 先日ある会議で出会った方から、「千代田中部小学校の子どもたちが交差点を渡るときに、止まって

くれた車にきちんと頭を下げている姿を見ました。礼儀正しいですね。」とお褒めの言葉をいただきまし

た。朝、学校の前に押しボタン信号のところでは、止まっている車にお礼をするように言っていますが、

それば別の場所でもできるように広がっていることをうれしく感じました。本当に素直ないい子たちで

す。 
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【学校目標】 たくましく かしこく ともに生きる 


